

PRESENCIA DE LA REAL HERMANDAD DE JESÚS NAZARENO EN LA SEMANA SANTA DE TARRAGONA

En el programa de Semana Santa del año pasado que publica nuestra Hermandad dábamos a conocer los artículos que sobre ella se habían escrito en los folletos que aparecen cada año por estas fiestas. Entonces nos pasó desapercibido uno que hace referencia a la imagen del Nazareno y que este año lo copiamos con el fin de tener reunidos todos los artículos en nuestro programa.

El texto dice así:

La imagen del Nazareno se veneraba en el Convento de los Padres Franciscanos de esta capital.

En el año 1835, en que Tarragona, como en todas partes, tuvieron lugar escenas lamentables, entre ellas las violencias contra los Conventos, esta imagen fue salvada por el valor y la abnegación de una niña de nueve años, Tecla Ricomá, que ayudada por una criada y gracias a la tolerancia de un miliciano nacional que custodiaba el desalojado Convento, le fue posible retirarla y ocultarla en su domicilio. Al andar del tiempo el hijo de aquella devota niña, don Ramón Salas, arquitecto provincial y diocesano, ya fallecido, conmovido por el abandono en que el Nazareno, que permanecía de nuevo en un altar de la iglesia de san Francisco, era conducido, sin cortejo especial, en la procesión de la Congregación de la Purísima Sangre, fundó en 1903 la Hermandad de Jesús Nazareno, de la que forma parte un Montepío de Socorros mutuos integrada actualmente por un gran número de devotos. Las imágenes que acompañan a Jesús Nazareno, se deben también a la devoción y constancia del Sr. Salas Ricomá.

La vestidura de esta Hermandad es: túnica negra, cordón rojo, boca manga y pechero de pana negra.